

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	21-11-2018
<b>Mención</b>	Desarrollo Social inicia conteo de niños en situación de calle y prevé aumento de casos. Mención a U. Alberto Hurtado.

## Migración podría ser un factor en el eventual crecimiento de la cifra: Desarrollo Social inicia conteo de niños en situación de calle y prevé aumento de casos

Desde 2011 no se contaba con información actualizada para generar políticas públicas al respecto. Los resultados se conocerán en marzo del próximo año.

VALENTINA GONZÁLEZ

Hasta el 10 de diciembre se entenderá el trabajo en terreno del catastro de niños y adolescentes en situación de calle, impulsado por el Ministerio de Desarrollo Social. Uno de los principales objetivos es saber cuántos menores viven así, ya que el último conteo data de 2011.

Si bien en ese momento se registraron cerca de 740 casos —con una edad promedio de 13 años—, el subsecretario de Servicios Sociales, Sebastián Villarreal, proyecta una cifra mayor: “Gran parte de esos niños (del catastro de 2011) ya no van a estar en la muestra, pero creemos que en este conteo vamos a poder constatar un aumento, influido por distintos factores, entre ellos la cantidad de niños inmigrantes”.

El catastro se ha preparado con ayuda de instituciones como el Sename y fundaciones que trabajan con niños. Por medio de una licitación, se determinó que

el trabajo en terreno estará a cargo de la U. Alberto Hurtado (UAH). Cerca de un centenar de encuestadores recorrerán al menos 100 comunas, visitando los puntos donde se ha detectado mayor presencia de niños en esta condición, para aplicarles un cuestionario que abordará desde su perfil hasta cómo sobreviven

en la calle y cuál es el contacto que aún tienen con sus cercanos.

María Paz Trebilcock, directora del Departamento de Sociología de la UAH, especificó ayer en

el lanzamiento del catastro que el parámetro será que “hayan pernoveado al menos una vez en la calle, al año”. Los resultados estarán listos en marzo de 2019.



**CATASTRO.**— Sebastián Villarreal, subsecretario de Desarrollo Social, y Carol Bown, subsecretaria de la Niñez, lanzaron ayer el catastro.